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鶴ヶ島市役所３階議場 

 

参加者からの主な意見等 議会からの質問と参加者の意見への対応 

 

→・はい（全員） 

 

→・学校のこと、子供のことや心配ごと。

頼りにしています。 

・議会の内容を教えてもらっています。

鶴ヶ島市全体のことを知ることがで

きます。 

・何かあったときに相談に乗ってもら

います。 

・不意の困ったことを相談します。 

・生の情報を聞くことができます。 

・わからないことがあったときに相談

します。（本音を聞けます。） 

・議会報告会に民生委員や自治会長な

ども参加してほしいです。 

 

 

 

 

 

〇なぜ全員同じ報酬なのですか。 

 

 

 

 

〇鶴ヶ島市議会としての考えは。 

◎身近に相談できる議員はいますか。 

 

〇どういったときに相談しますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎鶴ヶ島市議会議員の立候補者を増やすた

めにはどうすればいいですか。 

 

→・地方自治法と条例で定められていま

す。新人もベテランも平等という考え

方からです。ただし、議長、委員長等

は額が異なります。 

 

→・子どもたちに議会のことを知ってもら

い、市のことを考えてもらう機会をつ 

（案） 



 

参加者からの主な意見等 議会からの質問と参加者の意見への対応 

 

〇議会の内容を市民にもっと広報してほ

しいです。審議結果だけではなく経過

も知りたいです。 

 

〇議会としての税金の使い方をアピール

してほしいです。 

 

〇議会の内容について、市民にもっと情

報を提供してほしいです。 

 

 

 

 

 

→・坂戸駅が寂しいです。もっと活性化さ

せてほしいです。 

 ・和光市は地下駐輪場を造りました。（通

勤に便利） 

 ・緑が多いです。 

 ・高齢者に優しく、若者に冷たいです。

子どもたちにもっと予算を。 

 ・鶴ヶ島はほっとします。住みやすいで

す。施設を作ることが重要なのでしょ

うか。住民にとって何が幸せにつなが

るのでしょうか。しっかり考えた政策

をしてほしいです。家庭教育は大切で

す。 

〇鶴ヶ島は災害に強い（安全）とうたって

いますが、災害時の対応について油断し

ていませんか。 

 

くりたい。 

 

→・議会だよりを作成する委員会の中で意

見として出ており、今後検討していき

ます。 

 

→・地域住民の生活改善のために使用する

などもしています。 

 

→・審議の内容を提供できるようにしてい

くとよいと思います。 

 

 

◎鶴ヶ島の好きなところ・不満は。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

→・水道管・雨水管の耐震性を上げる必要

があるなど、課題としてはまだまだあ

るという認識はしています。 



 

参加者からの主な意見等 議会からの質問と参加者の意見への対応 

◎教育について 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎補聴器の補助をしてほしいです。（そう

いう自治体も増えています。） 

 

 

 

 

 

 

 

◎避難場所の確保について 

 

 

 

 

 

 

 

◎新体育館を造る構想がありますか。 

 

 

 

 

 

 

→・小学校８校の代表の小学生が広島市平和

記念式典児童派遣事業により、式典に参

加していることがすばらしい。 

・教育に重点を置きたいです。 

・子どもたちのためになる政策を議会か

らも出していきたいです。 

 

 

 

→・近隣の状況を見て本市でも進めていきま

す。 

富士見市が一部補助。(軽度・中等度の

難聴児補聴器購入費補助制度) 

※ 本市でも平成２４年度から一部補

助を実施しています。 

 

 

 

→・限られた避難所を確保した方がよいと考

えます。 

・災害対策の計画は、東日本大震災後に作

成した。その後の更新がされていないの

で、検討するようにしたいです。 

 

 

 

→・新体育館整備構想の報告書が議会に提出

されました。今後状況を見ながら議論し

ていきたいと思います。 

 

 



 

参加者からの主な意見等 議会からの質問と参加者の意見への対応 

◎災害対策について →・財政の問題等を勘案しながら進める必要

があります。 

 


